

Dosen Unimal Latih Aparatur Desa Cot Keumuneng Gunakan Aplikasi E-Office



Dosen Fakultas Teknik Unimal adakan pelatihan penggunaan aplikasi E-Office bagi aparatur desa Cot Keumuneng, Kecamatan Sawang Aceh Utara beberapa waktu lalu. Foto:Ist.

UNIMALNEWS| Krueng Geukueh -Sejumlah dosen Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Tim Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) dari Fakultas Teknik melatih aparatur desa dalam menggunakan aplikasi E-Office. Kegiatan ini dilaksanakan di Gampong Cot Keumuneng Kecamatan Sawang kabupaten Aceh Utara pada awal September lalu yang berlangsung di meunasah setempat.

Kepada *Unimalnews*, Hafizh Al Kautsar Aidilof MKom selaku ketua tim PkM menyatakan bahwa E-Office merupakan sistem persuratan berbasis *web* sehingga memudahkan aparatur desa bisa memproses surat dimana pun dan kapanpun tanpa kendala tempat dan waktu. Lanjutnya, kegiatan ini dilakukan dalam rangka pengimplementasian perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi terutama bidang teknologi informasi dan komunikasi yang saat ini berkembang sangat pesat. Di sisi lain kegiatan ini juga dalam rangka mendukung program pemerintah.

“Pelatihan ini dalam upaya mewujudkan terciptanya digitalisasi layanan masyarakat di tingkat desa melalui program 'Smart Village' melalui 'Smart Government',” sebut dosen Jurusan Infomatika ini.

Kegiatan yang dilaksanakan melibatkan seluruh aparatur desa Cot Keumuneng dan tim PkM dari Fakultas Teknik Unimal yang terdiri dari dosen Prodi Teknik Informatika, Prodi Teknik Elektro dan Prodi Sistem Informasi serta dua orang mahasiswa Prodi Teknik Informatika. Kegiatan diawali dengan pembuatan aplikasi E-Office yang dilakukan oleh tim yang kemudian setelah aplikasi tersebut rampung dilakukan sosialisasi dan pelatihan kepada aparatur desa Cot Keumuneng selaku *stakeholder* yang menggunakan aplikasi tersebut.

Sementara itu, Geuchiek Cot Keumuneng, Hasmunir Mahmud menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi peningkatan kecakapan aparatur desa dalam menggunakan teknologi informasi.

“Kami berharap agar pelatihan seperti ini dapat kembali dilakukan di Gampong Cot Keumuneng dengan tema lain yang masih berkaitan dengan teknologi informasi mengingat masih awamnya aparatur desa dalam mengoperasikan piranti teknologi informasi,”ucap Hasmunir.

Selain Hafizh Al Kautsar Aidilof, anggota PkM lainnya yang terlibat adalah Lidya Rosnita MKom dan Rini Meiyanti SKom dari Prodi Teknik Informatika, Rahma Fitria MSc dari Prodi Sistem Informasi, serta Habib Muharry Yusdartono MT dari Prodi Teknik Elektro.[kur]

Tanggal: 14 September 2024

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),